



IV Taller Mesoamericano sobre Radiocomunicaciones

El IFT, la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) y COMTELCA organizaron tres eventos. El primero consistió en el “Taller sobre la Conferencia Mundial de Radiocomunicaciones 2019” impartido por personal del Instituto, con el objetivo de brindar un panorama general sobre los puntos del orden del día de la CMR-19 y dar a conocer la postura de México que se estableció en el Comité Consultivo Permanente II: Radiocomunicaciones de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones. El segundo evento fue el “Taller sobre las soluciones satelitales disponibles para el desarrollo de la banda ancha” y el tercero consistió en la primera reunión presencial de 2019 del Comité de Radiocomunicaciones de COMTELCA. El Instituto fue anfitrión de estos eventos realizados en la CDMX, del 11 al 15 de marzo de 2019.